



Sara Zarzoso

Redacción E&J



La filtración de ‘whatsapps’ entre Sánchez y Ábalos podría terminar en los tribunales: ¿se ha cometido una ilegalidad?

Publica en la red y aquello que hayas escrito te perseguirá hasta la tumba. Así se han manifestado los nuevos fantasmas del presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez**, de quien se han filtrado unas conversaciones de WhatsApp mantenidas hace años con el exministro de Fomento, **José Luis Ábalos**, en las que, entre otros comentarios, instaba a quien por aquél entonces fue su mano derecha a que llamase la atención de los miembros de su partido más críticos, por supuestamente estar perjudicándole.

Las capturas, publicadas por el diario *El Mundo*, muestran una cara nueva y oscura del presidente. Una cara que muchos, dicen, ya sabían conocer. En ella se encarna a un mandatario que, consciente del impacto negativo de una mala crítica, se refería a algunos de sus compañeros de partido bajo los siguientes términos: "hipócritas", "petardos", "lamentables". Destinatarios de unos insultos que, poco a poco, se han ido bajando del barco del poder.

Frente a semejante escenario, el Gobierno se ha pronunciado ex

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |